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ATA DA REUNIÃO DO EGRÉGIO CONSELHO SETORIAL DE GRADUAÇÃO 1 

DA UFJF, REALIZADA NO DIA 27 (VINTE E SETE) DE MARÇO DE 2013 (DOIS 2 

MIL E TREZE), ÀS 14 (QUATORZE) HORAS, NO AUDITÓRIO DA FACULDADE 3 

DE DIREITO, 2º (SEGUNDO) ANDAR, NO CAMPUS JUIZ DE FORA. 4 

Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de março do ano de 2013 (dois mil e treze), às 5 

14 (quatorze) horas, no Auditório da Faculdade de Direito, 2º (segundo) no 6 

Campus, foi realizada reunião ordinária do Conselho Setorial de Graduação, 7 

regimentalmente convocado, iniciada sob a presidência do Senhor Pró-Reitor de 8 

Graduação, Professor Eduardo Magrone e com a presença dos(as) seguintes 9 

Conselheiros(as): Alessandreia Marta de Oliveira, Ana Cristina Lima Santos 10 

Barbosa, Andréa Vassalo Fagundes Fernandes, Ângela Maria Gaudard Cheick 11 

Kaled, Carolaine Alves Andrade, Cássia Viviani Silva Santiago, Cristina Simões 12 

Bezerra, Edelvais Keller, Edson Furtado de Mello, Eduardo Duarte Horta, 13 

Edwaldo Sérgio dos Anjos Junior, Eliane Bettocchi Godinho, Eliane Medeiros 14 

Borges, Elizabeth Murilho da Silva, Felipe José Alves Campos, Fernanda Cláudia 15 

Alves Campos, Flávio Sereno Cardoso, Flavio Vanderson Gomes, Gladston 16 

Duarte Ferreira, Helder Couto, Jonas da Silva, José Fanias Lima, Júlio Akashi 17 

Hernandes, Julio César Teixeira, Laiz Perrut Marendino, Leonardo Cesar Costa, 18 

Leonardo de Oliveira Carneiro, Lorhana Luiza Lopes, Lucas Baptista da Gama 19 

Júnior, Luis Antonio Dourado Junior, Manuel Arturo Rendon Maldonado, Manuela 20 

Fernanda Barahona Olmedo, Marcelo de Oliveira Santos, Marcelo Lobosco, 21 

Márcio de Oliveira, Márcio Roberto de Lima Sá Fontes, Maria dos Remédios 22 

Pereira da Silva, Maria Elizabete de Oliveira, Moisés Luiz Lagares Júnior, Mônica 23 

de Lourdes de Araujo Silva, Paulo Roberto de Castro Villela, Paulo Roberto 24 

Oliveira Dias, Priscilla Danielle Gonçalves de Paula, Ricardo Rodrigues Silveira de 25 

Mendonça, Rogério Casagrande, Ronaldo Dias da Silva, Rosana Colombara, 26 

Selva Maria Guimarães Barreto, Sérgio José Puccini, Simone Meira Carvalho, 27 

Tarcísio de Souza Lima, Thiago Duarte Pimentel, Verônica Medeiros Alagoano e 28 

Victor Cezar Rodrigues. Foram justificadas as ausências dos(as) 29 

Conselheiros(as): Ana Cristina Lima Santos Barbosa, Ângela Maria Gaudard 30 

Cheick Kaled, Carlos Henrique Flores da Costa, Edwaldo Sérgio dos Anjos Junior, 31 

Elen Pinheiro Barbosa, Eliane Bettochi Godinho, Elizabeth de Paula Pissolato, 32 

Elizabeth Murilho da Silva, Fabrício da Silva Teixeira Carvalho, Ivo Chaves da 33 

Silva Junior, Lucas da Silva Simeão, Luis Antonio Dourado Junior, Luiz Evaristo 34 

Dias de Paiva, Paulo Roberto de Castro Villela, Priscilla Danielle Gonçalves de 35 

Paula, Rodolfo Vieira Valverde, Sérgio José Puccini Soares, Thiago Duarte 36 

Pimentel e Vanusa Caiafa Caetano. Ordem do dia: I – Processos 37 

encaminhados ao CONGRAD: Processo nº 23071.015604/2011-83: Criação de 38 

disciplina para o Curso de Administração. Relator Professor Eduardo Duarte 39 

Horta. Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado por maioria, 40 

com 04 (quatro) abstenções. Processo nº 23071.002994/2012-11: Criação de 41 

disciplinas para o Curso de Pedagogia, modalidade a distância. Relator Professor 42 

José Barbosa Gomes. Colocado em discussão e a seguir em votação, foi 43 

aprovado por maioria, com 04 (quatro) abstenções. Processo nº 44 

23071.002755/2013-33: Alterações curriculares para o Curso de Bacharelado 45 

Interdisciplinar em Artes e Design. Relatora Professora Eliane Bettochi Godinho. 46 

Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado por maioria, com 06 47 

(seis) abstenções. Processo nº 23071.002918/2013-88: Alterações curriculares 48 

para o Curso de Licenciatura em Artes Visuais. Relatora Professora Priscilla 49 

Daniele de Paula. Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado 50 

por maioria, com 06 (seis) abstenções. Processo nº 23071.002259/2013-80: 51 

Alterações curriculares para o Curso de Engenharia Civil. Relator Professor 52 
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Márcio de Oliveira. Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado 53 

por maioria, com 06 (seis) abstenções. Processo nº 23071.017188/2012-39: 54 

Recurso/Reintegração de Revanier Dias Camilo (Matrícula 201033027). Relatora 55 

Professora Letícia Maria de Araújo Zambrano. Colocado em discussão, foi 56 

solicitado pelo Conselheiro Tarcísio de Souza Lima vistas ao processo. II – 57 

Eleições de representantes para a Comissão Própria de Avaliação (CPA): O 58 

Senhor Presidente informou que o Coordenador da Secretaria de Avaliação 59 

Institucional (SEAVI), Professor Vanderli Fava de Oliveira solicitou que fosse feito 60 

informe sobre as eleiçõas para membros da CPA. Disse que ele não pode estar 61 

presente na reunião em função de outro compromisso no Ministério da Educação 62 

(MEC) em Brasília, Distrito Federal. Relatou que a eleição era em maio, após o 63 

recesso de abril. Solicitou a todos acessarem seus e-mails para leitura da 64 

mensagem enviada pela CPA, informando sobre o processo. III – Sistema 65 

Integrado de Gestão Acadêmica (SIGA/Ensino – Nova matrícula): O Senhor 66 

Presidente passou a palavra ao servidor Ely Edison da Silva Matos, assessor do 67 

Centro de Gestão do Conhecimento Organizacional (CGC). O servidor informou 68 

aos presentes sobre uma proposta de alterações no sistema de matrículas já 69 

para o próximo período. Na sequência apresentou algumas informações sobre os 70 

novos procedimentos e esclareceu dúvidas dos(as) conselheiros(as) sobre a nova 71 

versão do sistema acadêmico (SIGA 3) que entraria em vigor no final do ano. O 72 

Senhor Presidente solicitou uma inversão de pauta, passando o item IV – 73 

Regulamento Acadêmico da Graduação pelo item V – Hospital Universitário (HU). 74 

E também solicitou, no caso da aprovação da inversão de pauta, que fosse 75 

concedida permissão do Conselho para acesso dos Professores Marcus Gomes 76 

Bastos e Angela Maria Gollner, representantes do HU. As colicitações foram 77 

aprovadas por unanimidade. IV – Hospital Universitário: O Senhor Presidente 78 

convidou os representantes do HU para acesso ao CONGRAD. O Senhor 79 

Presidente abriu a palavra aos Professores Marcus Gomes Bastos e Angela 80 

Maria Gollner, representantes do HU. Com a palavra, a Professora Angela Maria 81 

Gollner, Diretora de Ensino do HU, agradeceu a oportunidade. Apresentou 82 

algumas informações sobre atual situação do HU, um hospital de ensino que a 83 

partir de 2005 (dois mil e cinco) foi integrado à rede do Sistema único de Saúde 84 

(SUS). Relatou situação das últimas duas décadas, com falta de custeio e 85 

também de recursos humanos, consequente da não reposição de vagas de 86 

professores e técnicos nos últimos anos. A Professora disse que não estava 87 

defendendo a existência da Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares 88 

(EBSERH) ou se o Governo Federal foi correto ou não em criar este modelo, mas 89 

estava defendendo a vida do hospital, o qual estava doente e em coma, 90 

precisando de ajuda, mas os aparelhos não poderiam ser desligados. Pediu aos 91 

conselheiros que pensassem bem e se informassem sobre o tema. Defendeu a 92 

adesão à EBSERH, para que o Hospital não fosse fechado. Agradeceu a 93 

oportunidade. Na sequência, falou o Professore Marcus Gomes Bastos, trazendo 94 

a sua visão de professor que precisa do HU para ministrar suas aulas. Disse que 95 

se houvessem os cortes de verbas anunciados pela eventual não adesão à 96 

EBSERH, as atividades de estágios seriam interrompidas. Na sequência, foram 97 

feitos alguns pedidos de esclarecimentos de informações por parte dos 98 

representantes do HU, que foram debatidos com os Conselheiros. O Senhor 99 

Presidente informou que não havia mais quórum para deliberações e propôs uma 100 

votação simbólica com os presentes para subsidiar as considerações dos 101 

Conselheiros representantes do CONGRAD no debate que seria realizado no 102 

Conselho Superior (CONSU), órgão deliberativo nesta questão da adesão ou não 103 

à EBSERH. Na sequência, encaminhou votação simbólica, sem quórum 104 
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deliberativo, quanto a pedido de vistas do processo de pré-adesão à EBSERH, 105 

por parte dos representantes do CONGRAD, na reunião deliberativa sobre o tema 106 

que ocorreria no CONSU na próxima terça-feira. Colocado em votação, foram 107 

contados 18 (dezoito) votos a favor do pedido de vistas, 01 (um) voto contrário e 108 

01 (uma) abstenção. A seguir, o Senhor Presidente encaminhou votação 109 

simbólica, sem quórum deliberativo, quanto à concordância ou não com a pré-110 

adesão do HU à EBSERH. Colocado em votação, foram contados 15 (quinze) 111 

votos contrários à pré-adesão, 06 (seis) votos a favor e 05 (cinco) abstenções. O 112 

Conselheiros Thiago Duarte Pimentel e as conselheiras Cássia Viviani Santiago e 113 

Selva Maria Guimarães Barreto declararam que se abstiveram por não terem 114 

informações suficientes para tomar uma decisão, com a qualidade exigida pelo 115 

tema. Não havendo mais quórum deliberativo, o Senhor Presidente informou que 116 

o ponto de pauta referente ao Regulamento Acadêmico da Graduação (RAG) 117 

ficaria para a próxima reunião e agradeceu a presença de todos os Conselheiros, 118 

encerrando a reunião. E, para constar, lavrei a presente ata, que transcrevo, dato 119 

e assino. 120 

 121 

 122 

Prof. Eduardo Magrone 123 

Pró-Reitor de Graduação 124 

 125 

 126 

Brunner Venâncio Lopes 127 

Secretário do Conselho Setorial de Graduação 128 

 129 

 130 

Ata aprovada na reunião do dia __/__/__ 131 


